



## 満開に咲き誇る町自慢の桜たち

川俣中央公園の桜と秋山の駒ザクラ

昨年より約1、2週間早く見頃を迎えた町内の桜。町内には、秋山の駒ザクラをはじめ、中央公園の桜、常泉寺のシダレザクラ、機織神社の小手姫桜などたくさんの花見スポットがあります。はじめての場所はもちろん、1度訪れた場所にもきっと新しい発見が待っているはずです。あなただけの素敵な春を探しに来年はぜひ1度訪れてみてはいかがでしょうか。



◁春を象徴する水仙と桜に囲まれる小手姫像

▽たくさん練習して、もっともっと強くなります！



## 東北大会で大活躍！ 大会上位入賞おめでとう！

4月5日、川俣町役場で第28回東北少年フェンシング大会の大会結果報告会が開催されました。町内の各小学校に通う5人の選手は、川俣町フェンシングスポーツ少年団に所属し、日ごろから切磋琢磨し練習しています。今回の大会では、練習の成果が実を結び上位入賞に繋がりました。まだまだ伸び盛りの若い力。怪我に気を付けて日々の練習を頑張ってください。

▽川俣町長より賀寿を受け取った菅野さん



## 祝百歳、菅野春治さん 満百歳の誕生日、賀寿を贈呈

菅野春治さん（寺久保）の満百歳を祝う賀寿贈呈式が行われました。9人兄弟の3男で生まれた菅野さんは、子3人、孫8人、ひ孫12人に恵まれました。長男の菅野英幸さんから「長生きの秘訣は、好き嫌いせずになんでも食べること」と教えていただきました。菅野さん、くれぐれも健康に留意されて、いつまでもご健康でお過ごしください。お祈り申し上げます。

## 新たな場所で 第一歩踏み出す

### 川俣中学校入学式

4月6日、川俣中学校に104名の生徒が入学しました。これから始まる3年間の中学校生活で様々なことを経験し大きく成長していくことでしょう。友人や先生と過ごす時間はみなさんの心にずっと残る宝物になるはずです。今、この瞬間を大切に大きな夢を持って、勉強にスポーツに遊びにと励んでください。これからの活躍に期待しています！



1日1日を大切に文武両道に励んでください！▷

▽みんなで歌って手でチューリップのお花を作ったよ！



## 町内の各幼稚園で入園式

わくわくの幼稚園生活がスタート！

町内の各幼稚園で入園式が行われ、かわいらしい子どもたちが幼稚園に入園しました。南幼稚園には13名、富田幼稚園には23名の園児が入園しました。南幼稚園の入園式では、お兄ちゃんとお姉ちゃんと一緒に「ちゅうりっぷ」の歌を上手に歌うことができました。きっと、あっという間に幼稚園生活に慣れて、大好きなお友達との楽しい幼稚園生活を過ごすことでしょう。

▽みんなで手をたたいて大きい声で歌えたね！



## すみよし保育園で新生活

歌って、踊って、楽しいね！

元気なお友達14名が入園し、125名のすみよし保育園の新年度がスタートしました。子どもたちは、優しい先生、かっこいいお兄ちゃん、かわいいお姉ちゃんとみんなで仲良く歌を歌ったり、お外で遊んだりしながら保育園生活を送り、日々成長していきます。お家に帰ったら、保育園での楽しかったことや嬉しかったことをパパやママにいっぱい話してあげてね。